

THÈME

FORMATION DES ACTEURS TERRITORIAUX AU CŒUR DE LA RÉPRISE ÉCONOMIQUE

Intervention de N'FOUNDATION

S'il est défini qu'un acteur territorial serait un être existentiel résident d'une localité, appartenant ou pas aux collectivités locales de chaque environnement ; il serait indispensable de considérer la participation synergétique de chacun et tous dans l'implémentation de toute dynamique de développement, et soit dit de reprise économique.

De la formation dont il serait question, le procédé de structuration serait inévitable !

Ceci dit, considérant les différents niveaux d'implications entre le décisionnaire, l'exécutif et les implémentations ; pour les meilleurs impacts "souhaitables", il serait indispensable de constituer une base de données de réalités probantes à l'essor local possible.

Célébration de la Journée Mondiale de l'Habitat...

Le **PCTV** (Programme Connais Ton Voisin), que nous proposerions comme démarche participative d'animation et de participations des acteurs locaux (Associations, Chefferies, Autorités Locales et Partenaires au développement) pour l'identification des capacités locales à mettre en synergies, par la prise en compte des avis et aptitudes à mêmes d'être mise en œuvre en déploiements ; répondant aux besoins des diversités et différentes intégrations concourant au mieux-être des populations locales, suivant les prédispositions historiques et géographiques.

NGATSIMI BETAYENE Jean-Bernard
Président du Conseil d'Administration